
ゆいさん 
 

こんばんは、りかです。 
 
本日は大変貴重なお時間をいただき、 

本当にありがとうございました！ 
 
 

あっという間の２時間でメモを取る手が止まりませんでした。 
 
ゆいさんと直接お話ができただけで感激でしたし、 

 
すごく濃く深い内容ばかりで 
本当に、本当ーーーに、参加してよかったと思える懇親会でした。 

 
ゆいさんと今しゃべっている！と意識するだけで鳥肌が立ちましたし、 
ゆいさんのお客様もみなさん魅力的で素敵な方でした。 

 
 
懇親会では、 

ゆいさんが今まで経験してきた実体験や失敗談まで 
惜しみなく話してくださったことで、 
 

「わたしにもできるかもしれない！」とさらにネットビジネスに 
対して新たな挑戦意欲が湧き、目標ができました！！ 
 

自分の未来にパッと新しい道が開けたというか…… 
とにかくお話を聞いていて、ワクワクしっぱなしでした！ 
 

ただ気休めの雑談で終わるような会とは無縁で、 
学び！学び！学び！の時間だったので、 
 

しつこいですが、本当に、本当に本当ーーーーーに、 
参加してよかった！！ 
と余韻を噛み締めているところです。笑 



 
企業コンサルの話については、 

こういったクローズドの会に参加したからこそ 
聞ける最大の特権だと思いましたね。 
 

ゆいさんの発信を日頃から見ていて、 
企業コンサルって魅力的だな、楽しそうだなと 
思っていましたし、 

 
何よりも憧れのゆいさんがやっていらっしゃるので 
私にも漠然とその目標がありました。 

 
ただ、やり方が分からない、どうやってやるんだろう？ 
と思っていたところ、 

今回かなり突っ込んだ話まで聞けて本当にラッキーでした！ 
 
ここまで惜しみなく、サラッと話してくださるなんて 

思ってもいなかったですし、 
 
そこから 

ゆいさんのお人柄の良さや懐の大きさをすごく感じました。 
 
ただ、それと合わせて 

ゆいさんは日頃から他業界のセミナーに行っていたり、 
レターを見て自分で添削をしていたというお話を聞いて、 
 

私はまだまだ行動量や実践量が足りないなと痛感しました。 
 
新たな気づきを与えてくださって、本当に感謝しています。 

 
 
 

今回の懇親会を受けて、早速２０２１年に 
やっていくことリストに下記内容を追加しました！ 
 



・色んな業界のセミナーを受けにいく（２０２１年２月〜、目標月１回以上） 
・企業コンサルに挑戦してみる。提案書も作ってみたい！（２０２１年８月以降〜） 

・話すのが好きなので、クラブハウスを体験してみる。（２０２１年２月） 
 
 

最後になりますが、ゆいさんと初めてお話をさせていただいた感想です。 
 
・とにかく迷いのない、的確なアドバイスに凄い！と思った。 

・優しい。だけどブレない芯があって、とにかく理想的な女性像。 
・言いたいことはきちんと伝えるという言葉に、力強さを感じた。 
 

そのようなゆいさんの姿を見て、さらにファンになりました。 
 
 

そしてゆいさんに少しでも近づけるように 
さっそく目標を潰していきます。 
 

 
改めまして、本日は本当にありがとうございました。 
 

本当に夢のような時間を過ごさせていただきました。 
 
りか 

 


